

みよび

第30号 平成27年12月11日号
執筆・文責：高濱

ふれあい弁当デー で思い出したこと

水曜日の昼食の時間には、各自思い思いの美味しそうなお弁当を見ることができました。おにぎり、サンドイッチ、肉巻きや焼き肉丼風などのバラエティ豊かなお弁当を美味しそうに食べていました。

私もかなり前の勤務校で、給食がなく、毎日弁当の学校があったので自分で弁当を作っていた時期がありました。ある時、買い物を買ってサボっていたら、弁当に入れるおかずがなくなってしまい、仕方なく「ご飯ライス弁当」を持参したことがありました。美味しそうなお弁当を見ていたら、そんな事をつい思い出してしまいました。

今回のお弁当はどれも美味しそうなものばかりで、お家で色々相談しながら作ったのだろうと感じました。ご家族の皆さん、ありがとうございました。



生徒会活動中 そして考えたこと

生徒会本部役員の活動として、水曜日にはバス停周辺のゴミ拾いを行っています。一生懸命にバス停周辺をきれいにしている姿を見ると、頭が下がります。

そしてある疑問が浮かびます。「なぜ、人は物を捨てるのだろうか。」

多分、誰もが小中学生の頃に同じようにゴミ拾いを経験し、「誰だ！こんな所にゴミ捨てたのは！？」と憤ったはずです。

でも、人はその憤りを忘れてしまうものなのでしょうね。

憤りを忘れる引き金になるのは、たぶん「面倒くささ」や「ちょっとなら」とか「他の人も」という考えなのだと思います。もしかすると「格好つけ」もあるかもしれません。

これを読む皆さん(大人も中学生も)は、そんな事を引き金とせずに「ゴミはゴミ箱へ」を実践してもらいたいものです。

ゴミ拾いに励む生徒会役員になりかわってお願いいたします。「ゴミのない、きれいな豊間を！」



来週の行事予定 (登校日数は後7日！ いよいよ2学期も残りわずかです)

- 14日(月) スクールカウンセラー来校日(予約は電話にて)
- 16日(水) 6校時は**木曜日の5校時の授業**を実施します。
- 17日(木) 実力テスト(1・2年生、国数英理社の順)
- 18日(金) 移動図書館いわき号来校(バックネット前 10:10～10:50)
- 19日(土) 市生徒会長サミット全体ミーティング(文化センター 8:30～)